

El Ofrecimiento encoge hasta cifras de 1996

La puja sigue bajando desde que alcanzó su máximo en 2006

AURELIO MAROTO

El domingo del Ofrecimiento es uno de los días más señalados en el calendario festivo de La Solana. Poca gente se queda sin dar una vuelta por la Plaza Mayor para participar, o simplemente ver, la tradicional puja de la Patrona. El buen tiempo acompañó en la cita del pasado 19 de septiembre, con un día espléndido de sol y magnífica temperatura nocturna. La Virgen recogió 21.725 euros, 2.695 menos que el año anterior.

Esa tendencia a la baja se viene produciendo desde que se alcanzó el pico máximo en 2006, cuando se recogieron 31.096 euros. De hecho, en 2007 se produjo una primera caída de 900 euros (29.203). El año siguiente, 2008, la puja alcanzó los 27.009 euros, perdiendo casi dos mil más respecto a la vez anterior. Y el año pasado se recogieron 24.690 euros, dos mil trescientos menos. El hecho de que este año la bajada haya sido de 2.695 euros significa que la recaudación no sólo baja, sino que lo hace proporcionalmente en mayor medida cada año.



Ramón "El Pelao" en un momento de la puja.

De acuerdo con estos datos, el Ofrecimiento confirma una importante tendencia a la baja, ya que en sólo cuatro años ha bajado en casi 10.000 euros. Hay que re-

montarse al año 1996 para encontrar una recaudación similar. Aquella vez la Virgen recogió 22.489 euros. O sea, la puja ha vuelto a los niveles de hace 14 años.

Reinó el buen ambiente

Por lo demás, el ambiente fue magnífico durante toda la jornada. Miles de personas se agolparon en torno al pórtico de la parroquia y por toda la plaza. Como es habitual, fueron mu-

chos los productos y objetos pujados, sobresaliendo los suspiros y las roscas de almendra elaboradas por las Monjas Dominicas, que se subastaron por 60, 70 y hasta 80 euros.

Una monumental calabaza de más de treinta kilos alcanzó 50 euros, siendo devuelta en más de una ocasión. Al final, el cuadro de la Virgen fue subastado por 250 euros.



Presencia del Grupo de Baile de mayores y de la Banda Municipal durante el Ofrecimiento.